



# ICHOR BIODEGRADEABLE HYDRAULIC FLUID 46

Biodegradable Hydraulic Fluid - ISO 46  
Liquide hydraulique biodégradable - ISO 46

PC. **ICHF46275**

FD.  
BN.

**CONTAINS (CAS#):** Canola oil (120962-03-0), Butylated phenol (128-39-2), Mineral oil (64742-54-7), Polymethacrylate (66057-34-9), Styrene butadiene copolymer (9003-55-8). **HEALTH AND SAFETY INFORMATION** May irritate eyes and skin. **FIRST AID: EYES:** for eye contact, flush with water for 15 minutes while lifting eyelids. If irritation develops, get prompt medical attention. **SKIN:** in case of skin contact, wash with soap and water. If irritation develops, get prompt medical attention. **INHALATION:** heated or misted product may irritate lungs - if inhaled, move to fresh air. If breathing becomes difficult, get prompt medical attention. **INGESTION:** Do not take internally. If swallowed, do not induce vomiting. Call Poison Control Center, a physician or a hospital emergency room immediately. **STORAGE AND HANDLING:** Use with adequate ventilation. Do not expose to oxidizers. **DISPOSAL:** Dispose of product, container and residue in accordance with all local, state and federal laws and regulations. **KEEP AWAY FROM CHILDREN AND ANIMALS.** INJURY CAN OCCUR IF YOU DO NOT UNDERSTAND THE INSTRUCTIONS AND PRECAUTIONS FOR THIS PRODUCT.

**CONTIENT (n° CAS) :** Huile de canola (120962-03-0), phénol butylé (128-39-2), huile minérale (64742-54-7), polyméthacrylate (66057-34-9), copolymère de styrène-butadiène (9003-55-8). **RENSEIGNEMENTS SUR LA SANTÉ ET LA SÉCURITÉ :** Peut irriter les yeux et la peau. **PREMIERS SOINS : YEUX :** En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes en soulevant les paupières. Si une irritation apparaît, obtenir des soins médicaux sans tarder. **PEAU :** En cas de contact avec la peau, laver avec du savon et de l'eau. Si une irritation apparaît, obtenir des soins médicaux sans tarder. **INHALATION :** Ce produit peut irriter les poumons s'il est chauffé ou s'il est pulvérisé en fin brouillard. En cas d'inhalation, transporter à l'air frais la personne exposée. Si la personne a de la difficulté à respirer, obtenir des soins médicaux sans tarder. **INGESTION :** Ne pas ingérer. En cas d'ingestion, ne pas provoquer le vomissement. Appeler immédiatement un centre antipoison, un médecin ou la salle d'urgence d'un hôpital. **ENTREPOSAGE ET MANIPULATION :** Utiliser dans un endroit bien aéré. Ne pas exposer à des agents oxydants. **MISE AU REBUT :** Éliminer le produit, le contenant et les résidus conformément aux lois et règlements fédéraux, étatiques, provinciaux et municipaux. **TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS ET DES ANIMAUX.** DES BLESSURES PEUVENT SURVENIR SI LES INSTRUCTIONS ET LES PRÉCAUTIONS AU SUJET DE CE PRODUIT NE SONT PAS BIEN COMPRIS.

NOTE: Consult Safety Data Sheet (SDS) prior to using this product. Call or visit <https://antaeusichor.com/> or <https://antaeususa.com/> for SDS.

REMARQUE : Consulter la fiche signalétique avant d'utiliser ce produit. Pour obtenir la fiche signalétique, nous appeler ou visiter <https://antaeusichor.com/> or <https://antaeususa.com/>.

Ichor USA | Antaeus Foundation Equipment | PO Box 809, Seahurst, Wa 98062  
206-369-5450 | [info@ichorusa.com](mailto:info@ichorusa.com) | <https://antaeusichor.com/> | <https://antaeususa.com/>  
©2023 Ichor USA. All Rights Reserved. / Tous droits réservés.



ICHF46275 062823

**NET 275 GALLONS (1041 L)**